

Veröffentlichungen aus der Sitzung vom 10.04.2019

Der Kirchenvorstand ließ sich von der FSJlerin Inga Miksch über ihre Arbeit und allgemein über den Stand der Jugendarbeit in der Zachäusgemeinde informieren. Hier wurde schon einiges erreicht.

Am 6.03.2019 hat eine Baubegehung in der Zachäuskirche mit Vertretern des Kirchengemeindeamtes und am 3.04.2019 eine Sitzung des Immobilienausschusses stattgefunden. Das Ergebnis war, dass es sinnvoll ist, neben den dringend notwendigen Dachreparaturen im Rahmen eines Gesamtkonzeptes weitere Baumaßnahmen am Kirchenraum zu überlegen bzw. zu planen. Genannt wurden z.B. Tageslichtspot über dem Altar, Entfernen der Altarstufe und Versetzen des Altars weg von der Wand, Überdachung Eingangsbereich, Neugestaltung des Windfanges, wandseitiges Freistellen der Bänke, Veränderung der Sakristei. Der Kirchenvorstand hat einstimmig beschlossen, in dieser Richtung weiter zu planen und ein Gesamtkonzept zu entwickeln. Vor weiteren Entscheidungen muss auch die Finanzierbarkeit geprüft sein. Es wird vor endgültigen Entscheidungen auch rechtzeitig eine Gemeindeversammlung geben.

Der Öffentlichkeitsausschuss hat sich dafür ausgesprochen, dass bei allen Veranstaltungen von Gruppen der Zachäuskirche bei Flyern, Plakaten, etc. unter einem einheitlichen Logo geworben werden soll.